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Mittelfränkischer Schützentag am 16./17.03.2024 im Gau Weißenburg 
Böllerschießen und Bürgermeisterempfang am 16.03.2024 
 
Nach der Delegiertenversammlung am Samstag Nachmittag eröffneten die Böllerschützen des 
Gaus Weißenburg den festlichen Teil des Schützentages. Über 40 Böllerschützen waren 
angetreten, den Mittelfränkischen Schützenbund mit seinen Tagungsteilnehmern zu 
begrüßen. Der Gau-Böllerreferent Marc Mülheims verlegte die Saluteinlage kurzerhand um 
15 Minuten nach vorne, um dem Regenguss zu entgehen, der bereits durch wirklich dunkle 
Wolken am Himmel unabwendbar drohte und schlussendlich auch eintrat – nach dem Böllern.  
 

 
 
 
 

Marc Mülheims begrüßt 
die Tagungsteilnehmer 
und freut sich auf das 
anstehende 
Salutschießen. 



2 
 

 
 

 
 
 



3 
 

Danach ging es dann in schnellen Schritten in die Innenstadt von Weißenburg zum 
Bürgermeisterempfang. In dem herrlich im gothischen Stil renovierten Empfangssaal des 
Alten Rathauses von Weißenburg wartete der Bürgermeister zunächst mit einem sehr 
ansprechenden Imagefilm auf.  
 

 
Der neue Präsident Markus Harrer wartet auf seinen Einsatz. 
 

 
Landesschützenmeister Christian Kühn im Gespräch mit Karl Renn, dem 
ausgeschiedenen stellvertretenden Bezirksschützenmeister. 
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Hier noch ein paar Fotos mit Blick in den Saal: 
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Der ehemalige Präsident Gerold Ziegler genießt es sichtlich, einem Bürgermeisterempfang 
zum ersten Mal aus anderer Perspektive beizuwohnen. 
 

 
Hier ein Blick in die Runde mit drei der vier stellvertretenden Bezirksschützenmeistern: Marc 
Braun (links) und Rebecca Kramer und Matthias Albrecht (rechts). 
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Auch Erika Baerwald und Brigitte Loy-Hanke waren mit Vergnügen bei der Sache. 

 

Nun endlich ist es soweit: 
Oberbürgermeister Jürgen 
Schröppel begrüßt die 
Abordnung in seinem herrlichen 
Saal und freut sich, dass seine 
Stadt Weißenburg bereits zum 
zweiten Mal Gastgeber sein 
kann und er somit als 
Schirmherr des Mfr. 
Schützentags fungieren kann.  
Um das Bild abzurunden, zeigt 
er einen Imagefilm über 
Weißenburg, der ziemlich 
deutlich macht, warum das 
Leben gerade hier lebenswert 
ist. 
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Dann tritt Markus Harrer, unser neuer Präsident, ans Rednerpult, und begrüßt den 
Schirmherrn und Oberbürgermeister Schröppel, alle Ehren- und Festgäste und vor allen 
Dingen auch Christian Kühn, unseren 1. Landesschützenmeister, der den weiten Weg aus 
München ins Frankenland nicht gescheut hat. Er dankt Klaus Kemmelmeier, dem 
Gauschützenmeister des Gaues Weißenburg-Gunzenhausen für die hervorragende 
Organisation. Kurzweilig erläutert Markus Harrer nun die Größe des Bezirks Mittelfranken, 
der insgesamt aus 12 Gauen besteht und relativ weitläufig ist. Deshalb verwundert es nicht, 
dass wir ca. 56.000 Mitglieder in unseren Schützenvereinen haben. Auch die 
Disziplinenvielfalt ist für viele Mitglieder von entscheidender Bedeutung. Neu sind das 
Lichtgewehrschießen und das Blasrohrschießen, das sich wachsender Beliebtheit bei Jung 
und Alt erfreut. Abschließend überreicht er eine Ehrenscheibe an das Stadtoberhaupt. 

 
Im folgenden gemeinsamen Umtrunk entwickeln sich viele gute Gespräche. 
 
Fotos und Bericht: Sabine Rottmann 


